

車は走る凶器！ 運転に集中を！
進路の安全確認を徹底し、悲惨な交通事故死ゼロ

◆スリップ事故 注意！◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

大型トレーラーの荷台から19トンの鋼材落下

◇荷締めの確認・・・『何度でも』◇

2016/11/25 18:16

兵庫県の山陽自動車道で重さ19トンある鋼材が落下し、高速の入り口が4時間にわたって通行止めになった。25日午後1時前、山陽自動車道の料金所から本線に合流するまでの道路上で、大型トレーラーの荷台から巨大な鋼材が落下した。鋼材は円柱状で直径およそ2.5メートル、重さは19トンあるが、後続の車両はおらず、けが人はいなかった。運転手は「チェーンで荷台に固定した」と説明しているということだがチェーンは切れておらず、警察が落下した原因を調べている。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

信号の変わり目の・・・「見切り発車」、「後追行動」は危険です

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

バックで駐車しようと・・・81歳夫の車にはねられ妻死亡

病院の駐車場

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2016/11/25(金) 19:13

25日午前10時ごろ、三重県の病院駐車場で、無職の妻(74)が、夫(81)運転の軽乗用車にはねられ、全身を強く打って死亡した。夫がバックで駐車しようとした際、後ろにいた妻にぶつかり、妻は車とコンクリート製のブロック塀の間にはさまれたという。警察によると、車は後部のバンパーなどが壊れ、隣に駐車していた車にもぶつかったとみられるという。車の破損状態などから、夫がブレーキとアクセルを踏み間違えた可能性も視野に原因を調べる。妻は高血圧を患い、夫の車で定期的に通院していた。

歩行者側の信号は、『赤』

北広島 国道36号の交差点 80代女性をはねて逃走

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016/11/25 20:04

25日午後、北広島市の国道でトラックが横断歩道を渡っていた80代の女性をはね、そのまま逃走するひき逃げ事件がありました。警察はトラックの行方を追っています。ひき逃げ事件があったのは、北広島市大曲幸町1丁目の国道36号の交差点です。はねられた女性(82)は、顔の骨を折るなど重傷です。事故当時、歩行者側の信号は赤でした。警察は付近の防犯カメラの映像を分析するなどしてトラックの行方を追っています。

スタンドから右折して車道に・・・右から来た車と衝突

軽傷を負わせ逃走・・・ひき逃げ、容疑の女性逮捕

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016年11月25日 23:04

警察は25日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)とひき逃げの疑いで、無職の女性(22)を逮捕した。逮捕容疑は、25日午前、栃木県で乗用車を運転し、ガソリンスタンドから市道に右折して進む際、右から来た会社員男性(39)のライトバンと衝突し、男性に軽いけがをさせ、そのまま逃走した疑い。

橋の撤去作業中 橋桁落下、作業員2人重傷

2016/11/26(土) 14:50

26日午前11時ごろ、兵庫県内で橋の撤去作業中、橋桁が河川敷に落下する事故があった。警察や消防によると、橋の上で作業をしていた男性2人が背中や尻の骨を折る重傷とみられるが、意識はあるという。警察によると、橋桁を支えるための「ベント」と呼ばれる鉄製の仮支柱が倒れ、橋桁の片側が約8メートル落下。橋が大きく傾き、上にいた2人が転がり落ちた。現場では作業員3人が、橋を切断してクレーンで撤去する作業をしていた。